

Le Gouvernement canadien était représenté à la Conférence mycologique impériale, tenue à Londres, par le botaniste du Dominion; à la Conférence météorologique impériale à Londres par le directeur du service météorologique du ministère de la Marine et des Pêcheries, et au quinzième Congrès géologique international, tenu en Afrique-Sud, par le directeur des levés géologiques.

Au Congrès international de Médecines et de Pharmacie militaires tenu à Londres en mai dernier, le Gouvernement canadien était représenté par le capitaine J. V. Williams qui l'a aussi représenté au premier Congrès international de l'aviation sanitaire, réuni à Paris au cours du même mois.

Au quatrième Congrès de l'Association des Sciences du Pacifique qui a eu lieu au Java, le Canada était officiellement représenté par le Professeur McLean Fraser, de l'Université de la Colombie-Britannique et par M. Diamond Jenness du Musée national. M. S. A. Cudmore du Bureau fédéral de la statistique était le délégué officiel à la Conférence de l'Institut international de la Statistique tenue à Varsovie au cours du mois d'août.

A titre de membre du Conseil de la Société des Nations, le Canada s'est fait représenter au seizième Congrès sioniste mondial qui a eu lieu à Zurich, en juillet, par M. S. W. Jacobs, M. P., de Montréal.

Le Canada était représenté au Congrès de l'Union postale universelle, réuni à Londres, par M. L. J. Gaboury et M. Arthur Webster, du ministère des Postes. Le Gouvernement était également représenté officiellement aux conférences internationales suivantes par des membres du personnel de la Légation canadienne à Paris; Conférence des grands Réseaux électriques à haute tension, tenue à Paris, en juin; Congrès international de Sauvetage de Trouville, en juillet, et la Conférence des Nomenclatures nosologiques réunie à Paris, au cours du mois d'octobre.

Le chiffre d'affaires du Bureau des passeports n'accuse aucune diminution. Au cours de l'année terminée le 31 décembre 1929, 29,222 passeports ont été délivrés et 2,567 renouvellements ont été accordés. Le revenu total provenant de ce chef s'est élevé à \$150,889.98.

Il me fait plaisir d'exprimer ma satisfaction de la manière dont tous les membres du personnel ont accompli leurs devoirs.

J'ai l'honneur d'être, Monsieur,

Votre obéissant serviteur,

O. D. SKELTON,

Sous-Secrétaire d'Etat aux Affaires Extérieures.